



Lehr'sche Chöre in Weiler an der Nahe

Ober-Roden/Weiler an der Nahe (NHR) An einem sonnigen Herbsttag starteten jüngst die Lehr'schen Chöre Ober-Roden zu ihrem Tagesausflug nach Weiler an der Nahe. Der Tag begann mit einem Frühstück im Bus, bevor man sich danach zu einer Weinprobe ins Weinanbaugebiet Nahe in den Schmidtburger Hof begab. Bei der Probe und anschließendem gemeinsamen Mittagessen gab der Winzer ausführliche Informationen über die Kunst des Weinanbaus. Am Nachmittag startete die Gruppe Richtung Bacharach, um eine Schifffahrt auf dem Rhein zu genießen. In Bingen angekommen wurde schon das nächste Ziel angesteuert. Der Bus brachte die Teilnehmer nach Mainz, um dort beim Abendessen den Tag ausklingen zulassen. Nach einem aus Sicht der Teilnehmer „herrlichen Tag“ kam man spät abends nach Ober-Roden zurück.

(Foto: privat)